

Pays Thionvillois

KÉDANGE-SUR-CANNER Intercommunalité

## Dépistages : le coup de pouce de l'Arc mosellan



*Les agents de la communauté de communes en plein montage de la tente où auront lieu les dépistages.  
Photo RL*

À la demande de la commune de Kédange-sur-Canner, le chantier d'insertion de la communauté de communes de l'Arc mosellan a installé une tente pour réaliser des tests antigéniques rapides et gratuits.

Comme l'a indiqué le maire Jean Kieffer, cette démarche de la CCAM s'inscrit dans ses missions déjà anciennes de prêt de matériel aux communes qui en font la demande.

Les tests, sur rendez-vous pris par téléphone au 03 82 83 51 08, se dérouleront au numéro 6 route de Bouzonville à Kédange-sur-Canner.

Les résultats des tests seront connus très rapidement, en 15 minutes.

Cette action soutenue par la CCAM met en évidence l'importance du chantier d'insertion appelé à diversifier ses activités dans les mois qui viennent au service de la population,

a conclu le Maire.